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ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE PROXIMIDAD DEL DISTRITO 

DE USERA. 
 

 
El día 12 de junio de 2025, a las 16,30 horas, en el salón de plenos de la Junta Municipal de Distrito 
de Usera, Avda. de Rafaela Ibarra 41, se celebra la sesión del Consejo de Proximidad del distrito de 
Usera, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 14 del Reglamento Orgánico 7/2021, de 1 de 
junio, de los Consejos de Proximidad de los Distritos de Madrid, con el siguiente orden del día: 
 
 

1. Intervención de la Presidencia del Consejo de Proximidad. 
2. Aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Presentación de propuestas realizadas por la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente y la 
Mesa de Obras y Equipamientos. 
4. Presupuestos. 
5. Estado y planificación de las mesas constituidas. 
6. Sugerencias y preguntas. 

 
 
Asisten a la sesión, presidida por la concejala presidenta del distrito, Sonia Cea Quintana, el consejero 
de proximidad, Matías Patricio Solorzano, el coordinador del distrito, Francisco Javier Blazquez 
Arroyo, Carina Arias Gallego, jefa del servicio jurídico, Anabel Gutierrez Escribano, organizadora 
de la mesa de bienestar social, Jose Antonio River Herráez, organizador de la mesa de urbanismo y 
medio ambiente, Victoria de los Ángeles Serrano, organizadora de la mesa obras y equipamientos, 
Ignacio Luna Alaez, organizador de la mesa de seguridad y participación ciudadana, Arsenio Bautista 
Carrasco, Ana Belen Gutierrez Rico, Esther Chavero Nogales y Lorenzo Mosquera Rios, de la mesa 
de obras y equipamientos. Carmen Hernandez Simón, Eduardo Barahona Yuste, Esther Carrasco 
Miras, Miguel Francisco González Notario y Alberto de la Fuente Campos de la mesa de urbanismo 
y medio ambiente. Primitiva Chucamani Combata, de la asociación cultural Bolivia sin fronteras. 
Begoña Garcia Santiago, jefa de la unidad de participación ciudadana y Jose Antonio Ramos 
Medrano, secretario del distrito. 
 
 
Antes del inicio de la sesión de guarda un minuto de silencio por el fallecimiento de Martín Fernández 
Gonzalez, miembro de la mesa de obras públicas y equipamientos del consejo de proximidad de 
Usera. 
 
 
1. Intervención de la Presidencia del Consejo de Seguridad. 
 
Por parte de la presidenta, Sonia Cea Quintana, da la bienvenida a los asistentes al consejo de 
proximidad, y agradece también la labor del personal municipal que asiste a esta sesión y el trabajo 
que están desarrollando las mesas del consejo de proximidad. 



Información de Firmantes del Documento

JOSE ANTONIO RAMOS MEDRANO - SECRETARIO DE DISTRITO Fecha Firma: 16/06/2025 08:13:29
SONIA CEA QUINTANA - DELEGADA AD DEPORTE Y CONCEJALA PRESIDENTA DISTRITO USERA Fecha Firma: 16/06/2025 14:06:21
URL de Verificación: https://csv.madrid.es/VECSV_WBCONSULTA/VerificarCove.do CSV : CDQAHRV3CUO32TRJ

   

 

  SECRETARIA 

 

2 
 

 
 
2. Aprobación del acta de la sesión anterior. 
 
Queda aprobada por unanimidad el acta de la sesión del consejo de proximidad del día 4 de diciembre 
de 2024. 
 
 
3. Presentación de propuestas formuladas por la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente y la 
Mesa de Obras y Equipamientos. 
 
Se exponen las siguientes propuestas realizadas por las mesas de urbanismo y medio ambiente y de 
Obras y Equipamientos para su posterior elevación, si son aprobadas, al pleno de la Junta Municipal 
de Distrito. 
 
Instalación de 5 paneles informativos en el estanque de Pradolongo para informar y educar sobre la 
calidad del agua, la valoración del ecosistema y su importancia en el parque de Pradolongo. 
 
Por parte del representante de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Miguel Francisco González 
Notario, se expone esta propuesta.  
 
Regulación de la señalización de tráfico de la calle Marcelo Usera que faciliten los giros hacia la 
izquierda: Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente. 
 
Por parte de la representante de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Carmen Hernandez expone 
esta propuesta. 
 
Ensanchar y arbolar la calle Matilde Gayo en el tramo correspondiente entre la Calle Antonio Lopez 
y la calle Hermenegildo Bielsa.  
 
Por parte de la mesa de obras públicas y equipamientos, Arsenio Bautista expone esta propuesta. 
 
Ensanchar y arbolar la calle Nicolás Sánchez en el tramo correspondiente entre la Calle Amparo 
Usera y la calle Marcelo Usera. 
 
Por parte de la mesa de obras públicas y equipamientos, Arsenio Bautista expone esta propuesta. 
 
Replantear el trazado de las aceras desde la calle Santuario de bajada a calle Piedrabuena hasta Avda. 
de Córdoba, para adecuarlas al itinerario de los peatones que acceden al metro y que han creado 
caminos alternativos.  
 
Por parte de la mesa de obras públicas y equipamientos, Arsenio Bautista expone esta propuesta. 
 
Apoyar el proyecto presentado por la Asociación vecinal de San Fermín en el que se solicita dar un 
servicio de Transporte público en la zona del barrio urbanísticamente conocida como zona de La 
Perla. 
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Por parte del representante de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Miguel Francisco González 
Notario, se indica que no se trata de una propuesta para elevar al pleno de la junta municipal sino 
expresar el apoyo de la mesa de urbanismo y medio ambiente a esta petición que ha realizado la 
asociación de vecinos de San Fermín, para la mejora del transporte publico en la zona de La Perla del 
barrio de San Fermín. 
 
 
Propuesta de instalación de paneles en el jardín botánico del parque Pradolongo 
 
Por parte del representante de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Miguel Francisco González 
Notario expone esta propuesta. 
 
Tras la exposición de las propuestas y con la aclaración de que una de ellas no es una propuesta para 
elevar al pleno de la junta sino manifestar el apoyo a una petición que ha realizado la asociación de 
vecinos de San Fermín, se somete a votación las 6 propuestas presentadas por las mesas que son todas 
aprobadas por unanimidad. 
 
Por parte del secretario se indica que serán elevadas a los próximos plenos de la junta municipal de 
los meses de julio y septiembre, ya que, conforme a lo dispuesto en el reglamento orgánico de los 
distritos, en cada pleno solo se pueden presentar tres iniciativas por parte del consejo de proximidad. 
 
 
4 Presupuestos. 
 
 
Por parte del coordinador del distrito se informa que, aunque los presupuestos municipales se 
aprueban a final de año, generalmente en el mes de diciembre, en estos meses de inicio del verano es 
cuando los distritos y las áreas de gobierno comienzan la fase previa de elaboración de los 
presupuestos. Por eso, la normativa del consejo territorial indica que en estos momentos se pueden 
realizar propuestas para incluir en los próximos presupuestos. No se trata de explicar el estado de 
ejecución del presupuesto de este año 2025 sino pensar de cara a las próximas actuaciones a realizar 
para el próximo año, o próximos años, en caso de plantearse un gasto de carácter plurianual. Tambien 
indica que las iniciativas que se acaban de aprobar en este consejo tienen un coste económico por lo 
que deberá ser tenidas en cuenta por parte de las áreas, dentro de sus disposiciones presupuestarias, 
cuando se les envíen una vez que sean aprobadas por el pleno de la junta municipal. Ahora es el 
momento de incluir en los próximos presupuestos las actuaciones que se consideren mas necesarias, 
teniendo en cuenta las disponibilidades presupuestarias. 
 
 
6. Estado y planificación de las mesas constituidas 
 
Por parte del organizador de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Jose Antonio Riber, se informa 
de la actividad que realiza la mesa de urbanismo y medio ambiente que se reúne siempre al menos 
una vez al mes en el centro cultural Usera. Realiza una labor activa y constante como se comprueba 
en las iniciativas que se vienen presentando, así por ejemplo, en este consejo han presentado tres 
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iniciativas y una declaración de apoyo a la propuesta de la asociación de vecinos de San Fermín sobre 
el transporte publico en el barrio de La Perla. 
 
Por parte de la organizadora de la mesa de obras y equipamientos, Victoria de los Ángeles Serrano, 
se realiza un recuerdo en reconocimiento a la labor y a la persona recientemente fallecida, Martín 
Fernández Gonzalez. Informa que de conformidad con lo dispuesto en el artículo 24 del reglamento 
de los Consejos de Proximidad, se suprime la mesa de obras y equipamientos al no haber conseguido 
el quorum mínimo de asistentes en cuatro sesiones, sin perjuicio que, en un futuro, en caso de haber 
personas interesadas en su participación, pueda volver a constituirse esta mesa. En concreto, la mesa 
no logró quorum para su constitución en las siguientes sesiones: 17 de diciembre de 2024, 8 de abril 
de 2025, 13 de mayo de 2025 y 10 de junio de 2025. 
 

 

Anabel Gutierrez Escribano, organizadora mesa de bienestar social informa que esta mesa también 
se suprime por ausencia de quorum en las siguientes sesiones:10 de octubre de 2024, 13 de marzo de 
2025, 6 de abril de 2025, 8 de mayo de 2025. 
 
Por parte del secretario se informa que se ha conseguido quorum para la constitución de la mesa de 

Seguridad y participación ciudadana ya el número de inscripciones es de 3 personas físicas y 2 
personas jurídicas, por lo que queda constituida esta mesa del consejo de proximidad. Se nombra 
como organizador de esta mesa a Ignacio Luna Aláez. 
 
 
 
7. Sugerencias y preguntas 
 
Matías Patricio Solorzano, consejero de proximidad, informa que han planteado al área la posibilidad 
de que se puedan hacer propuestas conjuntas de varias mesas, pero todavía no han dado ninguna 
respuesta a este planteamiento, que considera que es interesante y una mejora para el funcionamiento 
del consejo. 
 
Jose Antonio Riber efectúa un ruego que le han transmitido, para que las próximas sesiones del 
consejo de proximidad se convoquen a las 17,00 horas, para facilitar la asistencia, ya que las 16,30 
es un poco pronto para algunas personas. La presidenta indica que se tendrá en cuenta esta petición. 
 
Carmen Fernandez, de la mesa de urbanismo y medio ambiente, solicita que cuando se presenten 
iniciativas por parte del consejo de seguridad si hubiera alguna actuación a realizar por parte de las 
áreas de gobierno se informe a los proponentes sobre el proyecto ya que hace poco se aprobó la 
remodelación de la Glorieta de Cádiz, para retirar el césped artificial  y en su lugar poner plantas y 
vegetación que consumiera poca agua y a los pocos días de aprobarse la proposición por el pleno de 
la junta municipal se inician las obras con una actuación contraria a la que había propuesto el consejo 
de proximidad. Lo que más les llamó la atención fue la celeridad en el inicio de las obras, que casi no 
hubo ni tiempo para mandar la proposición. El coordinador del distrito indica que este tema fue un 
fallo puntual ya que cuando se presentan las iniciativas al pleno de la junta siempre se pide el informe 
previo al área competente, pero en este caso no informaron de que había una actuación ya prevista. 
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Se pregunta sobre las funciones que tienen los consejeros de proximidad que intervienen en las mesas 
del plan SURES. El consejero de proximidad informa que, efectivamente, en estas mesas del plan 
SURES participan tres consejeros de proximidad de los distritos, de San Blas, Usera y Vallecas y su 
actuación en estas mesas es emitir su opinión sobre las propuestas y el seguimiento de las actuaciones 
que se conciertan en el marco del plan SURES, junto con la federación regional de asociaciones de 
vecinos de Madrid y los técnicos municipales de participación ciudadana, de los distritos afectados y 
de las áreas de gobierno.  
 
 
Y no habiendo más asuntos a tratar finaliza la sesión a las 17,29 horas, 
 

EL SECRETARIO DEL DISTRITO 
José Antonio Ramos Medrano 

Firmado electrónicamente 
 
 
VISTO BUENO  
LA CONCEJALA PRESIDENTA 
Sonia Cea Quintan 
Firmado electrónicamente  
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ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE PROXIMIDAD DEL DISTRITO 


DE USERA. 
 


 
El día 12 de junio de 2025, a las 16,30 horas, en el salón de plenos de la Junta Municipal de Distrito 
de Usera, Avda. de Rafaela Ibarra 41, se celebra la sesión del Consejo de Proximidad del distrito de 
Usera, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 14 del Reglamento Orgánico 7/2021, de 1 de 
junio, de los Consejos de Proximidad de los Distritos de Madrid, con el siguiente orden del día: 
 
 


1. Intervención de la Presidencia del Consejo de Proximidad. 
2. Aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Presentación de propuestas realizadas por la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente y la 
Mesa de Obras y Equipamientos. 
4. Presupuestos. 
5. Estado y planificación de las mesas constituidas. 
6. Sugerencias y preguntas. 


 
 
Asisten a la sesión, presidida por la concejala presidenta del distrito, Sonia Cea Quintana, el consejero 
de proximidad, Matías Patricio Solorzano, el coordinador del distrito, Francisco Javier Blazquez 
Arroyo, Carina Arias Gallego, jefa del servicio jurídico, Anabel Gutierrez Escribano, organizadora 
de la mesa de bienestar social, Jose Antonio River Herráez, organizador de la mesa de urbanismo y 
medio ambiente, Victoria de los Ángeles Serrano, organizadora de la mesa obras y equipamientos, 
Ignacio Luna Alaez, organizador de la mesa de seguridad y participación ciudadana, Arsenio Bautista 
Carrasco, Ana Belen Gutierrez Rico, Esther Chavero Nogales y Lorenzo Mosquera Rios, de la mesa 
de obras y equipamientos. Carmen Hernandez Simón, Eduardo Barahona Yuste, Esther Carrasco 
Miras, Miguel Francisco González Notario y Alberto de la Fuente Campos de la mesa de urbanismo 
y medio ambiente. Primitiva Chucamani Combata, de la asociación cultural Bolivia sin fronteras. 
Begoña Garcia Santiago, jefa de la unidad de participación ciudadana y Jose Antonio Ramos 
Medrano, secretario del distrito. 
 
 
Antes del inicio de la sesión de guarda un minuto de silencio por el fallecimiento de Martín Fernández 
Gonzalez, miembro de la mesa de obras públicas y equipamientos del consejo de proximidad de 
Usera. 
 
 
1. Intervención de la Presidencia del Consejo de Seguridad. 
 
Por parte de la presidenta, Sonia Cea Quintana, da la bienvenida a los asistentes al consejo de 
proximidad, y agradece también la labor del personal municipal que asiste a esta sesión y el trabajo 
que están desarrollando las mesas del consejo de proximidad. 
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2. Aprobación del acta de la sesión anterior. 
 
Queda aprobada por unanimidad el acta de la sesión del consejo de proximidad del día 4 de diciembre 
de 2024. 
 
 
3. Presentación de propuestas formuladas por la Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente y la 
Mesa de Obras y Equipamientos. 
 
Se exponen las siguientes propuestas realizadas por las mesas de urbanismo y medio ambiente y de 
Obras y Equipamientos para su posterior elevación, si son aprobadas, al pleno de la Junta Municipal 
de Distrito. 
 
Instalación de 5 paneles informativos en el estanque de Pradolongo para informar y educar sobre la 
calidad del agua, la valoración del ecosistema y su importancia en el parque de Pradolongo. 
 
Por parte del representante de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Miguel Francisco González 
Notario, se expone esta propuesta.  
 
Regulación de la señalización de tráfico de la calle Marcelo Usera que faciliten los giros hacia la 
izquierda: Mesa de Urbanismo y Medio Ambiente. 
 
Por parte de la representante de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Carmen Hernandez expone 
esta propuesta. 
 
Ensanchar y arbolar la calle Matilde Gayo en el tramo correspondiente entre la Calle Antonio Lopez 
y la calle Hermenegildo Bielsa.  
 
Por parte de la mesa de obras públicas y equipamientos, Arsenio Bautista expone esta propuesta. 
 
Ensanchar y arbolar la calle Nicolás Sánchez en el tramo correspondiente entre la Calle Amparo 
Usera y la calle Marcelo Usera. 
 
Por parte de la mesa de obras públicas y equipamientos, Arsenio Bautista expone esta propuesta. 
 
Replantear el trazado de las aceras desde la calle Santuario de bajada a calle Piedrabuena hasta Avda. 
de Córdoba, para adecuarlas al itinerario de los peatones que acceden al metro y que han creado 
caminos alternativos.  
 
Por parte de la mesa de obras públicas y equipamientos, Arsenio Bautista expone esta propuesta. 
 
Apoyar el proyecto presentado por la Asociación vecinal de San Fermín en el que se solicita dar un 
servicio de Transporte público en la zona del barrio urbanísticamente conocida como zona de La 
Perla. 
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Por parte del representante de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Miguel Francisco González 
Notario, se indica que no se trata de una propuesta para elevar al pleno de la junta municipal sino 
expresar el apoyo de la mesa de urbanismo y medio ambiente a esta petición que ha realizado la 
asociación de vecinos de San Fermín, para la mejora del transporte publico en la zona de La Perla del 
barrio de San Fermín. 
 
 
Propuesta de instalación de paneles en el jardín botánico del parque Pradolongo 
 
Por parte del representante de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Miguel Francisco González 
Notario expone esta propuesta. 
 
Tras la exposición de las propuestas y con la aclaración de que una de ellas no es una propuesta para 
elevar al pleno de la junta sino manifestar el apoyo a una petición que ha realizado la asociación de 
vecinos de San Fermín, se somete a votación las 6 propuestas presentadas por las mesas que son todas 
aprobadas por unanimidad. 
 
Por parte del secretario se indica que serán elevadas a los próximos plenos de la junta municipal de 
los meses de julio y septiembre, ya que, conforme a lo dispuesto en el reglamento orgánico de los 
distritos, en cada pleno solo se pueden presentar tres iniciativas por parte del consejo de proximidad. 
 
 
4 Presupuestos. 
 
 
Por parte del coordinador del distrito se informa que, aunque los presupuestos municipales se 
aprueban a final de año, generalmente en el mes de diciembre, en estos meses de inicio del verano es 
cuando los distritos y las áreas de gobierno comienzan la fase previa de elaboración de los 
presupuestos. Por eso, la normativa del consejo territorial indica que en estos momentos se pueden 
realizar propuestas para incluir en los próximos presupuestos. No se trata de explicar el estado de 
ejecución del presupuesto de este año 2025 sino pensar de cara a las próximas actuaciones a realizar 
para el próximo año, o próximos años, en caso de plantearse un gasto de carácter plurianual. Tambien 
indica que las iniciativas que se acaban de aprobar en este consejo tienen un coste económico por lo 
que deberá ser tenidas en cuenta por parte de las áreas, dentro de sus disposiciones presupuestarias, 
cuando se les envíen una vez que sean aprobadas por el pleno de la junta municipal. Ahora es el 
momento de incluir en los próximos presupuestos las actuaciones que se consideren mas necesarias, 
teniendo en cuenta las disponibilidades presupuestarias. 
 
 
6. Estado y planificación de las mesas constituidas 
 
Por parte del organizador de la mesa de urbanismo y medio ambiente, Jose Antonio Riber, se informa 
de la actividad que realiza la mesa de urbanismo y medio ambiente que se reúne siempre al menos 
una vez al mes en el centro cultural Usera. Realiza una labor activa y constante como se comprueba 
en las iniciativas que se vienen presentando, así por ejemplo, en este consejo han presentado tres 
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iniciativas y una declaración de apoyo a la propuesta de la asociación de vecinos de San Fermín sobre 
el transporte publico en el barrio de La Perla. 
 
Por parte de la organizadora de la mesa de obras y equipamientos, Victoria de los Ángeles Serrano, 
se realiza un recuerdo en reconocimiento a la labor y a la persona recientemente fallecida, Martín 
Fernández Gonzalez. Informa que de conformidad con lo dispuesto en el artículo 24 del reglamento 
de los Consejos de Proximidad, se suprime la mesa de obras y equipamientos al no haber conseguido 
el quorum mínimo de asistentes en cuatro sesiones, sin perjuicio que, en un futuro, en caso de haber 
personas interesadas en su participación, pueda volver a constituirse esta mesa. En concreto, la mesa 
no logró quorum para su constitución en las siguientes sesiones: 17 de diciembre de 2024, 8 de abril 
de 2025, 13 de mayo de 2025 y 10 de junio de 2025. 
 


 


Anabel Gutierrez Escribano, organizadora mesa de bienestar social informa que esta mesa también 
se suprime por ausencia de quorum en las siguientes sesiones:10 de octubre de 2024, 13 de marzo de 
2025, 6 de abril de 2025, 8 de mayo de 2025. 
 
Por parte del secretario se informa que se ha conseguido quorum para la constitución de la mesa de 


Seguridad y participación ciudadana ya el número de inscripciones es de 3 personas físicas y 2 
personas jurídicas, por lo que queda constituida esta mesa del consejo de proximidad. Se nombra 
como organizador de esta mesa a Ignacio Luna Aláez. 
 
 
 
7. Sugerencias y preguntas 
 
Matías Patricio Solorzano, consejero de proximidad, informa que han planteado al área la posibilidad 
de que se puedan hacer propuestas conjuntas de varias mesas, pero todavía no han dado ninguna 
respuesta a este planteamiento, que considera que es interesante y una mejora para el funcionamiento 
del consejo. 
 
Jose Antonio Riber efectúa un ruego que le han transmitido, para que las próximas sesiones del 
consejo de proximidad se convoquen a las 17,00 horas, para facilitar la asistencia, ya que las 16,30 
es un poco pronto para algunas personas. La presidenta indica que se tendrá en cuenta esta petición. 
 
Carmen Fernandez, de la mesa de urbanismo y medio ambiente, solicita que cuando se presenten 
iniciativas por parte del consejo de seguridad si hubiera alguna actuación a realizar por parte de las 
áreas de gobierno se informe a los proponentes sobre el proyecto ya que hace poco se aprobó la 
remodelación de la Glorieta de Cádiz, para retirar el césped artificial  y en su lugar poner plantas y 
vegetación que consumiera poca agua y a los pocos días de aprobarse la proposición por el pleno de 
la junta municipal se inician las obras con una actuación contraria a la que había propuesto el consejo 
de proximidad. Lo que más les llamó la atención fue la celeridad en el inicio de las obras, que casi no 
hubo ni tiempo para mandar la proposición. El coordinador del distrito indica que este tema fue un 
fallo puntual ya que cuando se presentan las iniciativas al pleno de la junta siempre se pide el informe 
previo al área competente, pero en este caso no informaron de que había una actuación ya prevista. 
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Se pregunta sobre las funciones que tienen los consejeros de proximidad que intervienen en las mesas 
del plan SURES. El consejero de proximidad informa que, efectivamente, en estas mesas del plan 
SURES participan tres consejeros de proximidad de los distritos, de San Blas, Usera y Vallecas y su 
actuación en estas mesas es emitir su opinión sobre las propuestas y el seguimiento de las actuaciones 
que se conciertan en el marco del plan SURES, junto con la federación regional de asociaciones de 
vecinos de Madrid y los técnicos municipales de participación ciudadana, de los distritos afectados y 
de las áreas de gobierno.  
 
 
Y no habiendo más asuntos a tratar finaliza la sesión a las 17,29 horas, 
 


EL SECRETARIO DEL DISTRITO 
José Antonio Ramos Medrano 


Firmado electrónicamente 
 
 
VISTO BUENO  
LA CONCEJALA PRESIDENTA 
Sonia Cea Quintan 
Firmado electrónicamente  
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